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“Ninguém cometeria um crime daquele 
sem ter sido muito bem pago”, diz 
ministra sobre morte de Marielle

Acho que nin-
guém co-
meteria um 
crime da-
quele sem 
ter sido mui-

to bem pago. Primeiro pela 
dificuldade que foi aquilo, 
segundo por toda questão 
que envolve não só o car-
ro, mas a arma do crime. 
Agora é focar no futuro. Fo-
ram mais de cinco anos de 
espera. Espero de verdade 
que não precise esperar 
mais cinco anos para saber 
quem mandou matar e por 
que”, declarou a ministra.
Irmã de Marielle, a min-
istra comemorou os 
avanços das investigações 
divulgados nesta semana. 
O ex-bombeiro Maxwell 
Corrêa foi preso na segun-
da (24) com base em uma 
delação premiada feita 
pelo ex-policial militar Él-
cio Queiroz. A PF também 
avançou na investigação 
com outros nomes de pos-
síveis envolvidos.

Censo do IBGE: RJ tem mais de 20 mil 
quilombolas; capital é a 3ª cidade 
no estado com mais integrantes
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Em todo o Brasil, os 
recenseadores visita-
ram quase 6 mil co-
munidades quilombo-
las em mais de 1,6 mil 
municípios do país. 
Em todo o território 
nacional, foram con-
tabilizados 1.327.802 
quilombolas.
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presidente
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Dia Internacional da Mulher 
Negra, Latino-americana e 

Caribenha celebrado

Desmatamento 
na Mata 
Atlântica cai 
42% no país nos 
primeiros cinco 
meses do ano

Bolsonaro 
recebeu R$ 17,2 
milhões via 
Pix neste ano, 
aponta relatório 
do Coaf

De acordo com o G1, entre 
janeiro e maio de 2023, a 
área desmatada do bioma 
em todo o país foi de 7.088 
hectares, em comparação 
com os 12.166 hectares re-
gistrados no mesmo perío-
do de 2022, representando 
uma queda de 42%.
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Na decisão, o ministro proí-
be o recolhimento forçado 
de itens pessoais e a remo-
ção compulsória de pes-
soas das ruas. Moraes citou 
o trabalho do padre Júlio 
Lancellotti, da Pastoral do 
Povo de Rua de São Paulo, 
no combate à aporofobia, a 
aversão a pessoas pobres.
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LEIA AS NOTÍCIAS SOBRE VARIEDADES

Abertas as inscrições para os cursos 
gratuitos na área de construção civil

Boa oportunidade para quem 
quer fazer um curso de qualifica-
ção profissional. Já estão aber-
tas as inscrições para os cursos 
gratuitos na área de construção 
Civil, realizados em parceria com 
a Federação das Indústrias do 
Estado do Rio de Janeiro (Firjan/
Senai). No total, estão sendo ofer-
tadas 200 vagas divididas entre 
seis cursos: Assistente Adminis-
trativo, Almoxarife, Assistente de 
Operações em Logística, Pintor 
de Edificações e Eletricista Pre-
dial. As dozes turmas previstas, 
terão aulas no antigo prédio da 

Pestalozzi, na Praça Cruzeiro, no 
horário tarde e à noite.

As inscrições podem na 
Casa do Empreendedor, que 
funciona no CDL Câmara de 
Dirigentes Lojistas de Rio 
Bonito (Rua Deocleciano Gui-
marães, 15 – Centro), das 9 às 
16 horas. Para fazer a inscri-
ção é necessário ter idade a 
partir de 16 anos, levar duas 
fotos 3/4, além das xerox do 
comprovante de residência, 
declaração de escolaridade (a 
partir do 5º ano do Ensino Fun-
damental), identidade e CPF.

Os cursos são frutos de um 
Termo de Cooperação Técnica 
entre a prefeitura de Rio Bonito 
e a FIRJAN/SENAI, assinado na 
quinta-feira (11) pelo prefeito 
Leandro Peixe, com a presença 
dos secretários municipais 
Nathalia Guimarães (Assistência 
Social), Bárbara Dias (Agricultura, 
Trabalho e Desenvolvimento 
Econômico), além do Analista 
de Relacionamento de Mercado 
da FIRJAN/SENAI/SESI, Anderson 
Luiz Cavalcanti, e da Coordena-
dora de Educação Profissional 
do SENAI/SG, Tereza Lessa Brum.

No sábado (13), Magé foi palco 
de um grande dia: o Dia D de Vaci-
nação contra a Influenza. A ação, 
realizada pelo governo municipal, 
por intermédio da Secretaria de 
Saúde, teve como objetivo ampliar 
a cobertura vacinal da população e 
proteger a cidade contra a gripe.

Foram aplicadas 4.053 doses 
do imunizante em um único 
dia, beneficiando diversos gru-
pos prioritários, como crianças, 
idosos, gestantes, pessoas com 
doenças crônicas, trabalhadores 
da saúde, professores e profissio-
nais de segurança. A mobilização 
da população foi grande.

“Estou muito feliz com o 

resultado do Dia D de Vacinação 
contra a Influenza em Magé. A ade-
são da população foi muito boa, 
o que demonstra a importância 
que as pessoas dão à sua saúde e 
à saúde de seus familiares. Agra-
deço a todos os profissionais que 
se dedicaram para que este dia 
fosse um sucesso, e à população 
que compareceu em massa para se 
vacinar”, destacou o prefeito Renato 
Cozzolino.

O Centro de Imunização e as 
Unidades Básicas de Saúde (UBSs) 
de todos os seis distritos da cidade 
se transformaram em centros de 
proteção contra a gripe, com as 
portas abertas até as 17h.

Dia D de vacinação contra 
a influenza atendeu  todos 
os distritos de Magé

Show de Madonna em Copacabana injetará 
quase R$ 300 milhões na economia do Rio

‘O Brasil está pronto para se tornar uma potência’, diz Lula na Anfavea

Diretor jurídico que representava X no Brasil renuncia ao cargo

O presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva afirmou que o 
Brasil está pronto para se tor-
nar uma potência econômica. 
Lula participou na sexta (12) 
de cerimônia de inauguração 
da nova sede da Associação 
Nacional dos Fabricantes de 

Veículos Automotores (Anfa-
vea), em São Paulo.

“O Brasil tem uma oportuni-
dade no século 21 que não teve 
no século 20. O país está pronto 
para se tornar uma potência. E 
não há hipótese de o governo 
não estar disposto a fazer o que 

for necessário para o país voltar 
a crescer, gerar mais empregos 
e mais renda. Este país pode 
virar uma grande potência eco-
nômica”, disse Lula, durante 
seu discurso.

Para o presidente, a neces-
sidade de o planeta fazer a 

transição energética para 
uma matriz menos poluente 
é essa oportunidade. “Nós 
temos que tirar proveito 
disso”, completou. Lula afir-
mou estar cansado de o Brasil 
ser visto como um país em vias 
de desenvolvimento.

“Nós precisamos apren-
der a ser grandes. Isso é 
gerar sonho na cabeça do 
nosso povo. A gente não 
quer um país de gente que 
só ganhe salário mínimo, 
que viva do Bolsa Família, 
em que as pessoas tenham 

medo de se tornar inúteis 
com esta revolução digital. 
A gente quer um país em 
que as pessoas possam se 
transformar em cidadãos 
de classe média, do ponto 
de vista da formação, do 
ganho salarial”.

O advogado Diego de 
Lima Gualda, diretor Jurí-
dico do X (antigo Twitter), 
renunciou ao cargo nesta 
semana, segundo carta 
enviada à Junta Comer-
cial de São Paulo (Jucesp), 
na última segunda-feira 
(8). Na Junta Comercial, 
seu cargo constava como 

administrador e represen-
tante da plataforma.

Em seu perfil em outra 
plataforma digital, o Linke-
dIn, Gualda informa que foi 
diretor jurídico da empresa 
responsável pela rede social 
X no país de junho de 2021 
a abril deste ano, mês em 
que declara ter encerrado 

seu vínculo com a função.
A carta de renúncia de 

Gualda foi enviada à Junta 
Comercial no dia seguinte 
à decisão, do ministro do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF) Alexandre de Moraes, 
de incluir o empresário 
Elon Musk, dono da X, 
entre os investigados do 

inquérito das Milícias Digi-
tais (Inq. 4874).

Musk foi incluído no 
inquérito para que seja 
investigada a conduta de 
“dolosa [intencional] ins-
trumentalização criminosa 
da rede social X”.

O ministro também deter-
minou a instauração de um 

“inquérito por prevenção” para 
apurar as condutas de Musk, 
já que o empresário afirmou 
recentemente que liberaria con-
tas de usuários da X suspensas 
por decisões judiciais brasileiras 
– conduta que, em sua decisão, 
Moraes tipifica como possíveis 
casos de obstrução da Justiça e 
incitação ao crime.

Outra decisão do minis-
tro do STF negou pedido 
da rede social de isentar 
sua representação bra-
sileira de ser afetada por 
decisões judiciais tomadas 
no Brasil. A empresa queria 
que somente a sede inter-
nacional respondesse em 
possíveis processos.

O show da Madonna, agen-
dado para a Praia de Copaca-
bana em 4 de maio, deverá 
movimentar R$ 293,4 milhões 
na economia do Rio de Janeiro. 
Esse valor, estimado em um 
estudo realizado por órgãos 
municipais e divulgado na sex-
ta-feira, representa uma quan-
tia 30 vezes maior do que os 
R$ 10 milhões investidos pela 
Prefeitura do Rio.

O estudo, conduzido pela 
Secretaria de Desenvolvimento 
Urbano e Econômico (SMDUE) 
em colaboração com a pasta 
de Turismo (SMTUR), levou em 
conta os gastos do público com 
alimentação, transporte, hos-
pedagem e passagem aérea. 
Além disso, estima-se que 
somente com a arrecadação 
extra do Imposto Sobre Ser-
viço (ISS) no mês de maio, o 
montante investido já será 
recuperado.
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Dia D contra a gripe é  sucesso no 
Rio e aplica 218 mil doses de vacina

Cidade

A vacina, que foi desenvolvida pelo Instituto Butantan, protege contra três 
sorotipos diferentes da doença: H1N1 Victoria, H3N2 Tailândia e B Áustria

Foto: Divulgação

A Secretaria 
Munic ipa l 
de Saúde 
a p l i c o u , 
no sábado 
(13), Dia D 

de vacinação contra a gripe, 
218 mil doses de vacina, 
superando o número do 
ano passado de 164 mil 
doses aplicadas no Dia D.  
Ao todo, já são 645.511 
cariocas imunizados contra 
a influenza.  Neste sábado, 
640 pontos de vacinação 
foram disponibilizados em 
toda a cidade, nas unida-
des de Atenção Primária 
(clínicas da família e cen-
tros municipais de saúde) e 
também em locais estraté-
gicos como praças, associa-
ções de moradores, igrejas, 
shoppings, escolas, entre 
outros com grande circu-
lação de pessoas.

– Todas as pessoas com 
mais de 6 meses de idade 
devem se vacinar para a 
gripe. A gripe é a doença 
que mais mata, que mais 
interna na cidade do Rio de 
Janeiro e no Brasil. E essa 
vacina realmente protege. 
É uma doença imunopre-
venível, basta uma dose 
dessa vacina para quem 
já se imunizou nos anos 

anteriores para estar total-
mente protegido. O carioca 
sabe disso e somente 
hoje foram aplicadas um 
terço das doses de toda 

a campanha – informou 
o secretário municipal de 
saúde, Daniel Soranz.

A vacina, que foi desen-
vo lv ida  p e lo  Ins t i tuto 

Butantan, protege contra 
três sorotipos diferentes 
da doença: H1N1 Victoria, 
H3N2 Tailândia e B Áus-
tria. A imunização contra a 

gripe é fundamental para 
prevenir  complicações, 
interna çõ es  e  mo r tes 
decorrentes das infecções 
pelos vírus da influenza. 

Para quem for se imunizar, 
é necessário apresentar 
documento de identifica-
ção e, se possível, a cader-
neta de vacinação.

Garotinho é condenado por publicar 
notícias falsas contra presidente da Alerj

Inscrições para o vestibular da Uerj 
começam nesta segunda-feira

O período de inscrições para 
o 1º Exame de Qualificação do 
Vestibular da Uerj começa nesta 
segunda-feira (15). A prova faz 
parte do processo seletivo para 
ingresso nos cursos de gradua-
ção da universidade e acontece 
no dia 9 de junho. Podem se 
candidatar, até o dia 6 de maio, 
aqueles que tenham concluído 
ou estejam cursando o último 

ano do Ensino Médio, pelo site 
www.vestibular.uerj.br. A ins-
crição pode ser paga até o dia 7 
de maio, por meio de um boleto 
bancário. A taxa é de R$ 90.

Assim como no ano passado, a 
seleção terá duas fases, seguindo 
o modelo tradicional adotado 
pela Universidade. A etapa inicial 
é composta pelos dois Exames 
de Qualificação, com questões 

objetivas das áreas de Lingua-
gens, Matemática, Ciências da 
Natureza e Ciências Humanas. 
Após aprovação nas primeiras 
provas, o candidato se torna apto 
para realizar o Exame Discursivo, 
que engloba redação e dois tes-
tes específicos, selecionados de 
acordo com a opção de curso.

Os candidatos que tiverem 
dificuldades para acessar a 

internet podem se inscrever 
presencialmente no Dsea, loca-
lizado na sala 2.007, bloco E, 2º 
andar do Pavilhão Reitor João 
Lyra Filho, no campus Maracanã 
da Uerj, das 10h às 16h, em dias 
úteis. Em caso de dúvidas, é pos-
sível entrar em contato pelo 
e-mail vestibular@dsea.uerj.br 
ou telefones (21) 2334-0239 / 
(21) 2334-0275.

O ex-governador Anthony 
Garotinho foi condenado pela 
Justiça em processo por danos 
morais movido pelo deputado 
estadual Rodrigo Bacellar, 
presidente da Assembleia 
Legislativa do Estado do Rio 
de Janeiro (Alerj).

A juíza Ana Paula Pontes Car-
doso, da 46ª Vara Cível, fixou o 
pagamento de R$ 50 mil, consi-
derando que Garotinho agiu fora 
dos limites constitucionais, ultra-
passando o direito de crítica, 
“haja vista terem sido reprodu-
zidas afirmações desprovidas de 
prova”, diz trecho da sentença.

Nos autos do processo, 
Bacellar argumentou que 
o réu tem o hábito de pro-
mover conteúdos de calú-
nia e difamação, campanhas 
para destruir a imagem e a 
honra dos seus desafetos, 
utilizando-se de abordagens 
agressivas e sensacionalistas, 
frequentemente fazendo uso 
de meios de comunicação de 

Niterói avança na implantação 
de iluminação em LED

Maricá constrói novas escolas 
para atender demanda pela 
rede municipal de educação

A Prefeitura de Niterói, através 
da Secretaria de Conservação e Ser-
viços Públicos (Seconser), concluiu 
em abril mais uma etapa do pro-
cesso de implantação de iluminação 
em LED na cidade. Foram instaladas 
66 luminárias deste modelo na Rua 
Paulo Gustavo, em Icaraí, e 114 na 
comunidade do Palácio, no Ingá. 
Estão previstas implantações de 
lâmpadas LED nos túneis Raul Veiga 
e Roberto Silveira, que ligam os bair-
ros de Icaraí e São Francisco, e tam-
bém na comunidade da Igrejinha.

Economia e durabilidade são 
dois pontos fortes das luminárias 
de LED. Com foco em aprimorar o 
serviço de iluminação da cidade, 
a Prefeitura de Niterói avançou 
nesse processo de substituição e, 
desde dezembro do ano passado, 
já trocou mais de 2 mil lâmpadas. 
Bairros da Zona Norte, do Centro, 
da Zona Sul e da Região Oceânica já 
foram contemplados pela melho-
ria, além da rua Gavião Peixoto, 
em Icaraí, do Morro da Penha e 
de ruas da Ponta D Áreia.

Ao menos três escolas e outras 
seis creches estão em construção 
para atender a alta demanda pela 
rede municipal de educação. Atual-
mente, a prefeitura de Maricá está 
investindo não somente na constru-
ção de duas escolas para o ensino 
fundamental no Marine (José e Pin-
dobas), mas também em uma escola 
que atenderá o ensino médio em um 
investimento de R$ 14,6 milhões.

Em São José, a prefeitura está 
construindo uma escola que tem 
previsão de término em julho 
deste ano. A Escola Municipal 
Ademilda Muniz Simões (Tia 

Dedê) irá atender cerca de 600 
alunos do 1º ao 5º ano do ensino 
fundamental. Apesar de ter outra 
escola próxima, o CAIC Elomir 
Silva, a alta procura pela rede de 
ensino do município tem feito a 
prefeitura ter que construir cada 
vez mais unidades, algo que não 
foi feito nos últimos anos.

Além de unidade do Marine, a 
Escola Municipal Wilson Sardinha 
está sendo erguida no bairro Pindo-
bas. Com capacidade para atender 
550 alunos do Pré I ao 5º ano do fun-
damental, a unidade tem previsão de 
conclusão já para junho desde ano.

mídia digital para propagar 
suas acusações.

A partir de 2 de agosto de 2023, 
Garotinho passou a publicar uma 
série de postagens atacando e calu-
niando Bacellar, além de incitar o 
ódio e divulgar informações fal-
sas, tanto no “Blog do Garotinho” 

quanto em seu Instagram, no 
antigo Twitter e no Facebook.

A juíza entendeu que as publi-
cações foram suficientes para 
atingir a honra e a imagem de 
Bacellar, exigindo reparação.

“Julgo procedente o pedido 
compensatório, condenando o 

réu ao pagamento da quantia 
de R$ 50.000,00 (cinquenta mil 
reais) a título de danos morais, 
devidamente corrigida a partir da 
publicação da presente, e com 
a incidência de juros de 1% ao 
mês a contar da citação”, conclui 
a sentença.
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Inauguração de creche em Nova Belém 
é um marco na educação de Japeri

Foto: Divulgação 

A rede munici-
pal de educa-
ção de Japeri 
possuía 34 
escolas, mas, 
a partir da pró-

xima segunda-feira, (15), esse 
número vai aumentar para 35. É 
que a Prefeitura inaugurou neste 
sábado, (13), a Escola Munici-
pal de Educação Infantil Marco 
Antônio Felix Pereira, no bairro 
Nova Belém. O equipamento 
que era um prédio abandonado 
há quase uma década foi entre-
gue à população com festa e 
muita comemoração.  

Protagonistas desse modelo 
de atendimento educacional, às 
crianças foram recepcionadas 
pela Turma da Mônica e conta-
ram ainda com algodão doce, 
pula-pula, piscina de bolinhas e 
escorrego inflável. No cardápio 
salgadinho, cachorro-quente 
e guaraná natural, fizeram do 
momento de celebração uma 
grande festa infantil. 

A prefeita, Dra Fernanda Onti-
veros, destacou os esforços e o 
compromisso de garantir que a 
obra fosse retomada, concluída 
e entregue. “Foi um caminho 
longo e árduo para chegarmos 
aqui hoje com a creche pronta. 
E quero que cada criança seja 
cuidada com o mesmo amor e 
carinho que recebem em casa, 
proporcionando as mães a 
tranquilidade necessária para 
que possam trabalhar sabendo 
que seus filhos estão em um 
ambiente seguro e acolhedor”, 
disse a prefeita que realizou o 
rito oficial de descerramento da 
fita inaugural ao lado da família 
do professor Marco Antônio Felix 
Pereira, educador e líder comu-
nitário que dá nome a unidade.  

A secretária Municipal de 
Educação, Caroline Ontiveros, 
visivelmente emocionada, falou 
de todo o caminho percorrido 
pela equipe da secretaria para 
entender e retomar as obras que 
foram paralisadas com 70% do 
prédio concluído, e o susto em 
saber que o sistema do Fundo 

Nacional de Desenvolvimento 
da Educação (FNDE), não era 
alimentado desde 2017, o que 
não só, desabilitava a cidade 
de receber recursos, como 
também de estabelecer par-
cerias, tendo ainda que devol-
ver o valor já investido pelo 
Governo Federal. 

“Quando descobrimos o 
caminho, fomos a Brasília e 
buscamos sensibilizar a equipe 
técnica de que Japeri merecia a 
conclusão dos equipamentos, 
havia ainda a creche do Sete de 
Ouro, que estava com 30% de 
construção, também paralisada. 
E, pela interrupção das obras, 

deveríamos devolver o recurso. 
Mostramos a realidade do muni-
cípio com relatórios de fotos e 
vídeos, e recebemos o voto de 
confiança que nos fez retornar 
para Japeri com uma missão, que 
se cumpre hoje com a entrega 
desse equipamento. Muita gra-
tidão a toda a minha equipe, 

a nossa prefeita, aos vereado-
res e secretários e ao povo de 
Nova Belém que acreditou que 
aquele lixão que encontramos 
aqui no início da gestão, em 
2021, quando estávamos ainda 
na pandemia, se transformaria 
na linda creche Marco Antônio 
Felix Pereira”, relatou. 

O evento contou com a 
presença do vice-prefeito, 
Carlos Januário, dos verea-
dores Renan Schiavo, Marcio 
Bibi, Ziel Pavani, Cristiano 
Pingin, Rogerinho da RR e 
Matheus Ferraz e de diver-
sos secretários e subsecre-
tários de governo.  

Projeto Defesa Civil Juvenil teve 
aula inaugural em Mesquita

Na manhã do último dia 9, 
terça-feira, estudantes mes-
quitenses compareceram à 
Escola Municipal Governa-
dor Roberto Silveira, em 
Edson Passos, para assis-
tirem à aula inaugural do 
Projeto Defesa Civil Juve-
nil – Edição 2024. O curso, 
fruto de uma parceria entre 
a Secretaria Municipal de 
Educação e a Defesa Civil de 
Mesquita, acontece anual-
mente e já certificou mais 
de 1500 jovens.

Com duração aproximada 
de dois meses e meio, a ini-
ciativa capacita adolescen-
tes com idades entre 12 e 16 
anos para lidarem com cená-
rios de emergência. Para 
isso, são aplicadas aulas 
com temas como combate 
a princípios de incêndio, pri-
meiros socorros, prevenção 
contra animais peçonhentos 
e combate ao bullying, entre 
outros. Ao todo, 44 alunos 

Creche de Jardim Primavera, 
em Duque de Caxias, vai 
atender 160 crianças

A creche que a Prefei-
tura de Duque de Caxias 
está construindo no 
bairro Jardim Primavera, 
no segundo distrito, vai 
atender 160 crianças de 
zero a cinco anos. Loca-
lizada na Rua Professor 
Hélio Rangel, a nova uni-
dade conta com lactário, 
espaço para amamen-
tação, playground, área 
com jardim e horta, refei-
tório, fraldários e banhei-
ros infantis com acessibi-
lidade para pessoas com 
deficiência, entre outras 
instalações.

A prefeitura, através da 
Secretaria Municipal de 
Obras e Defesa Civil, vem 
investindo recursos na 

construção de escolas e 
creches nos quatro distri-
tos, visando o desenvolvi-
mento das crianças, além 
de proporcionar ambien-
tes seguros para os alu-
nos em várias regiões. Os 
projetos são desenvolvi-
dos em parceria com o 
governo do estado.

A creche de Jardim Pri-
mavera vai ajudar mora-
dores da região que pre-
cisam trabalhar para o 
sustento da família. Eles 
poderão trabalhar tran-
quilos, sabendo que seus 
filhos estarão seguros, 
bem alimentados, desen-
volvendo aspectos impor-
tantes nessa fase inicial, 
e primordial, para a vida.

marcaram presença no dia 
da aula inaugural.

“A gente sabe que o 
curso vai ser muito impor-
tante, porque eles vão 
adquirir  conhecimentos 
que não aprenderão na 

escola”, enaltece o secre-
tário municipal de Infraes-
trutura e Serviços Públi-
cos de Mesquita, Rholmer 
Louzada Junior. “Essa ati-
v idade ex tracurr icu lar 
terá um grande valor na 

formação deles, servindo 
para utilizarem dentro de 
casa, na família, enfim, nos 
ambientes deles”, comple-
menta Marlon Araújo, pós-
-graduado em Defesa Civil 
e diretor do projeto.
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Governo garante Tarifa Social de 
R$ 5 por mais um ano no metrô

Divulgação

O Governa -
dor Cláu-
dio Castro 
prorrogou 
o benefício 
da Tarifa 

Social que garante a passa-
gem de R$ 5 no metrô por 
mais um ano. A medida foi 
publicada no Diário Oficial de 
quinta-feira (11/04). Atual-
mente, mais de 1,1 milhão de 
pessoas que atendem ao cri-
tério de baixa renda utilizam 
o desconto nas passagens de 
transportes de competência 
estadual.

- A Tarifa Social é um 
compromisso da minha ges-
tão do qual não abro mão. 
Esse benefício reduz o peso 
do transporte no bolso do 
trabalhador, funcionando 
como uma política pública 
de transferência direta de 
renda. Ela também tem 
valor para o dinamismo 
da economia, reduzindo 
custos para o empregador, 
garantindo a manutenção e 
a geração de mais empre-
gos - afirma o governador 
Cláudio Castro.

O serviço público de 
transporte metroviário de 
passageiros transportou, em 
2023, mais de 141 milhões 
de passageiros, dos quais 
42,43 milhões são passagei-
ros beneficiados pela Tarifa 
Social metroviária.

Porto do Açu é ranqueado entre os 18 melhores 
ambientes de trabalho para mulheres no país

Com palestra de especialistas, comitês de bacias 
hidrográficas se reúnem na semana que vem

Porto do Açu foi eleita pelo 
Great Place to Work (GPTW) 
como a 18ª empresa do país 
com melhor ambiente de traba-
lho para mulheres, entre as 70 
reconhecidas em âmbito nacio-
nal. O resultado foi divulgado 
ontem (10/04), em cerimônia 
na Casa Bisutti, em São Paulo. 
Concorrendo pela primeira vez 
na categoria, o porto-indústria 
do Norte Fluminense recebeu 
o selo GPTW Mulher, que reco-
nhece a cultura das companhias 
que se destacam na questão da 
equidade de gênero e no posicio-
namento da mulher no mercado 
de trabalho.

A companhia abraçou a jor-
nada de Diversidade e Inclusão 
com a aprovação de metas quan-
titativas e ambições audaciosas 
para 2026.  Nos últimos quatro 
anos, essa representatividade 
aumentou 40%, sendo que 50% 
de mulheres ocupam cargos de 
liderança no Terminal Multicar-
gas (T-MULT) e 70% na opera-
ção do serviço de tráfego de 
embarcações.

A Porto do Açu Operações 
investe em desenvolver o poten-
cial das mulheres, promovendo 
capacidade para liderar, ino-
var e alcançar novos patama-
res de sucesso. Um exemplo de 

Os Comitês de Bacia 
Hidrográfica (CBHs) do Alto 
Iguaçu e Afluentes do Alto 
Ribeira (Coaliar) e Baixo Ivaí 
e Paraná 1 se reúnem na pró-
xima semana para dar conti-
nuidade à agenda de encon-
tros ordinários deste ano. 
Nos dois casos, haverá ainda 
palestras com especialistas 
do Rio de Janeiro e Maringá 
para a troca de experiências 
sobre gestão e proteção dos 
recursos hídricos.

O primeiro encontro da 
semana será a 29ª Reunião 
Ordinária do CBH Coaliar, 
na quarta-feira (17 de abril), 
às 9h30, com a palestra de 
integrante do CBH da Baía 
de Ilha Grande (CBH BIG), de 
Angra dos Reis (RJ), Flávio 
Mochinski, sobre a cobrança 
pelo uso dos recursos hídricos 

em sua região de abrangência, 
assunto que norteou o 1º Wor-
kshop sobre cobrança para os 
CBHs paranaenses, realizado 
em março deste ano.

No dia seguinte, quinta-
-feira (18), às 9h, será a vez 
dos integrantes do CBH Baixo 
Ivaí e Paraná 1 realizarem a 
13ª Reunião Ordinária. Entre 
as pautas está a palestra sobre 
as águas subterrâneas e pla-
nos de bacias hidrográficas, 
ministrada pelo representante 
da Associação Brasileira de 
Águas Subterrâneas (ABAS), 
Hermam Vargas.

Para o público externo 
interessado em acompanhar 
as discussões, os Comitês 
transmitem ao vivo as reu-
niões pelo canal dos Comitês 
de Bacias Hidrográficas do 
Paraná no YouTube.

iniciativa é o Programa de Qua-
lificação de Mulheres PorTodas, 
em colaboração com Brasil Port e 
Dome, empresas também instala-
das no complexo porto-indústria. 

O objetivo do programa é atrair 
mais mulheres para os times ope-
racionais, tradicionalmente de 
maioria masculina, quebrando os 
paradigmas profissionais.

Em vigor desde o início de 
2023, o benefício garante 
que os usuários do metrô 
e dos trens paguem apenas 
R$ 5 pela passagem, ao invés 
do valor cheio. A diferença 
é paga pelo Governo do 

Estado. A tarifa integral do 
metrô será reajustada para 
R$ 7,50 a partir desta sex-
ta-feira (12/04) e a do sis-
tema SuperVia é de R$ 7,10. 
Com o benefício concedido 
pelo governo, quem costuma 

utilizar o metrô diariamente 
vai economizar R$ 110,00 por 
mês. Já quem embarca nos 
trens todos os dias pode ter 
uma economia mensal de R$ 
92,40, considerando ida e 
volta em 22 dias úteis.

Para ter direito ao des-
conto da Tarifa Social, o 
usuário precisa ter entre 5 
e 64 anos, ganho mensal de 
até R$ 3.205,20 - conforme 
decisão judicial -, e possuir 
um cartão Riocard Mais 

habilitado no Bilhete Único 
Intermunicipal (BUI), vincu-
lado ao próprio CPF. Quem 
trabalha sem carteira assi-
nada ou não possui renda, 
como estudantes, também 
têm direito ao benefício.

Macaé se consolida como 
a principal base para o desen-
volvimento do Projeto Raia, 
um investimento de cerca de 
US$ 9 bilhões consolidado pela 
Equinor para a produção de 
cerca de 16 milhões de metros 
cúbicos de gás no megacampo 
B-MC-33 a partir de 2028.

As novas etapas de consoli-
dação do projeto que garante 
também a instalação em 
Macaé do gasoduto “Rota 5”, 
que conectará o megacampo 
ao Terminal Cabiúnas, foram 
apresentadas ao prefeito Wel-
berth Rezende pelo diretor do 
Projeto Raia, Thiago Penna, 
junto ao coordenador de rela-
ções institucionais da Equinor, 
Jorge Sequeira.

“A cidade vive hoje um 
novo marco em sua histó-
ria do petróleo no Brasil, 
semelhante a chegada da 
Petrobras em nossa cidade. 
A Equinor consolida a nossa 
posição de destaque no mer-
cado global de energia, por 
nós garantir ampliar a pro-
dução e o processamento 
do gás que a nova fonte de 
desenvolvimento para a 
nossa cidade, região e do 
Estado”, destacou o prefeito.

A decisão da Equinor trás 
para Macaé a projeção de cerca 
de 50 mil empregos, números 
que representam a participa-
ção da cidade em mais uma 
etapa de expansão do mercado 
de óleo, gás e energia do país.

A Prefeitura de Maricá pro-
moveu no sábado (13) a pri-
meira Feira da Agricultura 
Familiar em frente ao Centro 
de Comércio Popular (Cecop), 
no Centro. A iniciativa da Secre-
taria de Agricultura, Pecuária, 
Pesca e Abastecimento reu-
niu expositores com vendas 
de artesanato e produtos 
orgânicos.

O evento, que já acontece 
em Araçatiba e no Barroco, em 
Itaipuaçu, foi montado pela pri-
meira vez no espaço em frente 
ao Cecop. O prefeito Fabiano 
Horta passou na feira, conver-
sou com moradores e exposito-
res, e afirmou que a iniciativa 
municipal é um sucesso.

“Para nós é muito impor-
tante criar essa rede de fluxo 
entre a Feira Agroecológica e 
o Cecop, o desenvolvimento 
da economia informal da nossa 
cidade. As pessoas estão aqui 
com a sua produção, com aquilo 
que tem na sua arte sendo 
exposta. Convidamos todos os 
moradores a virem prestigiar 
essa iniciativa, que acontecerá 
todo segundo sábado do mês”, 
afirmou o prefeito.

Durante o Sarau Agroeco-
lógico, ministrado por Rute 
Souza, os visitantes puderam 
acompanhar poesias e conta-
ção de histórias, com o obje-
tivo de estimular a reflexão e 
manifestar cultura.

Macaé se consolida como 
base para o desenvolvimento 
do Projeto Raia da Equinor

Maricá  realiza primeira 
Feira da Agricultura 
Familiar no Centro

COMITÊS 
As reuniões estão pre-

vistas no plano de traba-
lho da Diretoria de Sanea-
mento Ambiental e Recursos 
Hídricos do Instituto Água e 
Terra (IAT), órgão executivo 

gestor do Sistema Estadual 
de Recursos Hídricos, que 
desempenha o papel de 
agência de água dentro dos 
comitês com o apoio técnico 
e financeiro, além de atuar 
na secretaria executiva.
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          OPORTUNIDADES

A corretora financeira Monte 
Bravo firmou uma parceria com 
a ONG Abraço Campeão, do 
Complexo do Alemão, na Zona 
Norte do Rio, e irá levar educa-
ção financeira para os jovens da 
comunidade. O curso, que inicia 
neste mês, será oferecido para 
70 alunos, de 15 a 29 anos, que 
fazem parte do projeto social. 
Para fazer o curso é necessário 
estar matriculado nas atividades 
da organização.

O curso será dividido em cinco 
módulos, entre aulas presen-
ciais e outras com transmissão 
on-line ao vivo, ministradas 
pelo especialista em educação 
financeira, José Brás Lopes, com 

participação do assessor em 
investimentos, Gustavo Farias. 
A ONG ainda disponibilizará com-
putadores com acesso à inter-
net para os jovens que quiserem 
acessar o curso na sede da insti-
tuição. Além disso, a última aula 
irá ocorrer na filial da empresa, 
no bairro de Ipanema, na Zona 
Sul do Rio, quando os alunos 
receberão a certificação.

Segundo a corretora, objetivo 
do curso é mostrar a importân-
cia da educação financeira para 
que os jovens sejam protago-
nistas das suas vidas, além de 
acelerar o cuidado com dinheiro 
para as próximas gerações. Dessa 
forma, a ação visa incentivá-los a 

participar de atividades que pos-
sam quebrar o ciclo de pobreza.

A ONG foi criada por Alan 
Duarte, que ensina boxe para 
meninos e meninas de 7 a 29 
anos da comunidade do Com-
plexo do Alemão, além de incen-
tivar a promoção de aulas de 
desenvolvimento pessoal e de 
cidadania. A parceria com a 
Monte Bravo foi intermediada 
pelo conselheiro do projeto, o 
executivo Marcelo Camargo, que 
tem passagens em empresas no 
exterior e na Ambev.

Para se inscrever na ONG 
Abraço Campeão, basta entrar 
em contato com o número (21) 
97218-5329.

CLASSIFICADOS
Compra e venda Aluguel Diversidades Oportunidades Utensílios do lar Compra e venda

2 3 4 5 6Imóveis Imóveis Casa VeículoEmpregoNegócios1

Corretora se une à ONG para oferecer curso de educação 
financeira para jovens do Complexo do Alemão
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Ex-doméstica vence prêmio Jabuti com livro 
de receitas para reaproveitar alimentos

GCADERNO

Regina Tchelly criou o projeto “Favela Orgânica” em 2011, com a missão de reaproveitar alimentos e minimizar o desperdício

N o Morro da 
Babilônia, 
localizado 
p r ó x i m o 
ao Cha-
péu Man-

gueira na Zona Sul do Rio 
de Janeiro. É neste lugar 
que vive Regina Tchelly, 
uma ex-doméstica que, 
em 2011, criou o projeto 
“Favela Orgânica” para 
evitar o desperdício com 
receitas não convencionais, 
feitas a partir do aprovei-
tamento total de verduras, 
legumes e também do uso 
de plantas alimentícias não 
convencionais.

“Dou a solução para 
aqueles alimentos que 
estão disponíveis”, declara 
Regina.

Foram seis anos até que 
as receitas virassem um 
livro, que ganhou o Jabuti, 
um dos maiores prêmios 
da literatura brasileira, 
na categoria Economia 
Criativa.

“Que todo mundo possa 
ter o seu direito de comer”, 
destaca ela.

O caderno de receitas 
de Regina é bastante ori-
ginal, contendo pratos 
de origem vegetal, como 

A Luta Pela Liberdade 
de Imprensa no Brasil

Casa do Saber Popular apresenta novidades na 
edição do Mitos e Ritos da Cultura Popular 2024

Curso gratuito de roteiro para mulheres negras, 
indígenas e refugiadas do RJ tem inscrições abertas

Geovanni  Bat t is ta 
Líbero Badaró tornou-
-se símbolo da luta pela 
liberdade de expressão no 
Brasil, em função do seu 
assassinato. 

Badaró chegou da Itá-
lia em 1826 para morar 
em São Paulo e exercer 
a profissão de médico. 
Em 1830 fundou o jornal 
‘’Observador Constitucio-
nal’’, para denunciar os 
abusos cometidos pelo 
governo. Em novembro 
do mesmo ano foi assassi-
nado, o que gerou revolta 
popular, aumentando o 
descontentamento contra 
o imperador D. Pedro I.

Essa luta contra o arbí-
trio que é exercida até 
hoje, leva os jornalistas 
principalmente nessa data, 
refletirem sobre a impor-
tância do exercício da pro-
fissão com seriedade, para 
que não haja manipulação 
da informação que chega 
para a sociedade, contri-
buindo para o esclareci-
mento dos fatos. 

O jornalista exerce 
um papel fundamental 
perante a sociedade, pois 

A Casa do Saber Popular, reco-
nhecido como um dos maiores 
espaços de vivência e preservação 
da Cultura Popular Brasileira, traz 
de volta o aclamado evento anual 
Mitos e Ritos da Cultura Popular, 
com uma série de novidades em 
sua programação para 2024. O 
encontro cultural promete uma 
experiência enriquecedora para 
todos os participantes.

Desta vez, o evento contará com 
a presença de mestres conceitua-
dos de diversas expressões cultu-
rais brasileiras, incluindo Capoeira, 
Jongo, Samba de Roda e Tambor 
de Crioula. Esses renomados 
representantes compartilharão 
seus conhecimentos e talentos 
em uma série de apresentações 
e atividades gratuitas.

As atividades acontecerão nos 
dias 13 e 14 de abril na própria Casa 
do Saber Popular, localizada em Gua-
ratiba, e nos dias 21 e 28 de abril no 
Centro de Música Carioca Artur da 
Távola, na Tijuca, espaço que pela 
primeira vez receberá o evento.

um cachorro-quente de 
cenoura e uma salada cro-
cante de chuchu.

Com esse trabalho, 
Regina reúne 160 mulhe-
res para redescobrir o 
alimento. Um trabalho 

voluntário de nutrição 
registrou a mudança:

“99% desses pacien-
tes que chegam para a 
gente, tanto da Babilônia 
quanto do Chapéu Man-
gueira, têm hipertensão, 

obesidade,  diabetes, 
colesterol alto. Eles sem-
pre olhavam para os ali-
mentos como se fossem 
restos, lixos, ‘eu não como 
isso’”, relata Daiane Pei-
xoto, nutricionista da USP.

Durante os quatro dias de 
evento, os participantes poderão 
desfrutar de oficinas, rodas cultu-
rais e cortejos pelas ruas, propor-
cionando uma imersão completa 
na riqueza da Cultura Popular Brasi-
leira. Serão oferecidas oito oficinas 
com 40 vagas cada, destinadas ao 

público adulto, com algumas delas 
dedicadas especialmente a porta-
dores de Síndrome de Down.

O evento “Mitos e Ritos da Cultura 
Popular” não apenas celebra a diver-
sidade da Cultura Popular Brasileira, 
mas também oferece uma oportu-
nidade valiosa para os participantes 

reconhecerem-se nessa história, ele-
vando sua autoestima e seu olhar 
reflexivo sobre si mesmos, o outro 
e o mundo ao seu redor.

As inscrições para as oficinas 
já estão abertas e podem ser fei-
tas através do Whatsapp (21) 
99459-4165.

A Instituição Sociocultural 
Cinema Nosso abriu inscrições 
para um curso profissionalizante 
de roteiro voltado para mulheres 
negras, cisgênero ou transexuais, 
travestis, indígenas ou refugiadas, 
dos 18 aos 35 anos, que moram 
no RJ. As interessadas devem se 
inscrever até o dia 18 de abril.

O projeto gratuito “Empodera-
mento e Tecnologia: Jovens negras 

no Audiovisual” tem como foco os 
roteiros para séries, fomentando 
a inserção deste público nas pro-
duções audiovisuais.

Para se inscrever é neces-
sário enviar uma proposta de 
roteiro com o tema “amor”, 
temática que será abordada 
este ano, usando como base 
as perspectivas da escritora e 
ativista antirracista Bell Hooks.

As interessadas também 
devem preencher um formulá-
rio digital. Todas as informações 
sobre o envio da proposta e o 
formulário podem ser acessa-
dos clicando aqui.

As aulas serão no formato 
on-line e o curso tem a carga 
horária de 88 horas. A meto-
dologia conta com mento-
rias de gestão de carreira, 

educação financeira e wor-
kshops. Durante o curso, as 
participantes vão desenvolver 
projetos individuais de rotei-
ros para séries.

O resultado das inscrições será 
divulgado no dia 24 de abril, atra-
vés das redes sociais da institui-
ção, com confirmação por e-mail. 
As aulas on-line começam no dia 
6 de maio.

SAMBA, CARNAVAL SEM FILTRO
Por AMAURY OLIVEIRA

contribui para a promoção 
do debate público e for-
mação de opiniões com a 
circulação dos fatos reais.

A missão do jornalista 
é pesquisar uma infor-
mação, transforma-la em 
mensagem e publica-la 
no meio mais adequado, 
para atingir um público 
que vai absolver o con-
teúdo e fazer um juízo de 
valores. 

A FENAJ – FEDERAÇÃO 
NACIONAL DO JORNA-
LISTA e ABI – ASSOCIAÇÃO 
BRASILEIRA DE IMPRENSA 
defende a liberdade de 
expressão para fortalecer 
o processo democrático, 
lutando contra a violação 
que o jornalista sofre no 
exercício da profissão. 
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Saquarema sedia a segunda etapa 
do Circuito Banco do Brasil de Surfe
Neste ano, ocupará uma área quase duas vezes maior do que a edição anterior, com aproximadamente 1.200 metros quadrados

FUTEBOL

ESTADUALNOVIDADE

JOGO VITÓRIA!

Saquarema, no Rio 
de Janeiro, consi-
derada a “Capital 
Nacional do Surf” 
receberá a par-
tir de amanhã, 

segunda, dia 15,  pelo quarto 
ano consecutivo, o maior festi-
val da modalidade da América 
do Sul. O Saquarema Surf Fes-
tival, apresentado pela Pre-
feitura de Saquarema e em 
memória a Leo Neves, acon-
tecerá de 15 a 21 de abril, na 
praia de Itaúna e reunirá nomes 
consagrados do esporte mun-
dial e nacional, além da nova 
geração. Neste ano, ocupará 
uma área quase duas vezes 
maior do que a edição anterior, 
com aproximadamente 1.200 
metros quadrados. Com rea-
lização da 213 Sports, vertical 
de esportes da V3A, o evento 
é chancelado pela World Surf 
League Latin America e será 
válido pela segunda etapa do 
Circuito Banco do Brasil de 
Surfe.

O Saquarema Surf Festival se 
consolidou no calendário dos 

grandes eventos nacionais e 
sul-americanos por abranger 
três competições distintas, 
que irão pontuar para os ran-
kings regionais 2024/2025 da 
WSL Latin America:  Qualifying 
Series, Longboard Pro e Pro 
Junior, nas categorias masculina 
e feminina, e com o princípio de 
igualdade na premiação para 
homens e mulheres. Trata-se da 
única etapa do WSL Qualifying 
Series da América do Sul, deste 
ano, com pontuação máxima de 
5.000 pontos, onde também 
serão disputadas vagas para o 
Challenger Series 2025 (divisão 
de acesso para a elite mundial).

Ivan Martinho, presidente da 
WSL na América Latina, explica 
os motivos que fazem a expec-
tativa para a segunda etapa do 
Circuito Banco do Brasil de Surfe 
ser ainda mais alta: “O QS 5.000 
é o mais elevado nível do Qua-
lifying Series. Saquarema está 
acostumada a receber eventos 
grandiosos da modalidade, que 
enchem os olhos do público, não 
por acaso o Championship Tour 
e o Challenger Series também 

acontecem na cidade. Esta edi-
ção também reserva a presença 
de surfistas renomados e que 
devem alavancar ainda mais o 
espetáculo na Praia de Itaúna.”

Entre os atletas confirma-
dos estão dois representan-
tes da Seleção Brasileira nos 
Jogos Olímpicos de Paris: João 
Chianca, o Chumbinho, atleta 

nascido em Saquarema e atual 
Top 4 do ranking mundial, e a 
catarinense Tainá Hinckel, cam-
peã do Saquarema Surf Festival 
2023 (QS 5.000) e atual campeã 
sul-americana de 2023/2024.

Já são aproximadamente 
200 inscritos e o número pode 
superar os 215 do ano passado. 
Somente no QS 5.000, são 131 

participantes, como: Matheus 
Herdy, Alejo Muniz, Lucas Sil-
veira, Lucas Chumbo, Matheus 
Navarro, Ryan Kainalo, Wiggoly 
Dantas, Valentin Neves (filho 
do ídolo local Leo Neves), Sil-
vana Lima, Bela Nalu, Juliana 
Santos, Daniela Rosas (Peru), 
Laura Raupp, Kemily Sampaio 
e Yanka Costa.

No Longboard Pro, entre os 
confirmados estão os atletas da 
elite Jefson Silva, Anderson Silva, 
Jeferson da Silva e o peruano 
Matias Maturano (campeão do 
Saquarema Surf Festival 2023), 
além de Evelin Neves, Rayane 
Amaral, Kate Brandi, Viviane 
Skinne, Alexandre de Almeida 
Junior e Romoaldo Nascimento.

John Textor, dono da SAF 
do Botafogo, entregou, nesta 
sexta-feira (12/4), documentos 
sobre manipulações de resul-
tado no futebol brasileiro para 
a Polícia Civil do Rio de Janeiro.

O empresário acredita que as 
duas últimas edições do Brasi-
leirão, vencidas pelo Palmeiras, 
foram manipuladas. Essas pro-
vas são relatórios e imagens. Os 
áudios que ele disse ter já foram 
entregues à Polícia Civil.

Esses relatórios foram 
produzidos pela Good 
Game!, empresa especia-
lizada em checar e fazer 
análises de arbitragem com 
inteligência artificial. Entre 
as partidas estão a vitória do 
Palmeiras por 4 x 0 contra o 
Fortaleza no Brasileirão de 
2022, quando o time já era 
campeão, e o 5 x 0 do Alvi-
verde contra o São Paulo, na 
edição de 2023 do torneio.

Textor entrega documentos 
sobre manipulação no 
futebol à Polícia Civil

UFC anuncia o retorno de Conor 
McGregor; veja data da luta

Ele está de volta! Conor 
McGregor voltará ao octógono 
do UFC depois de quase três 
anos sem lutar. O anúncio foi 
feito no sábado (13) por Dana 
White, presidente do Ultimate, 
durante a coletiva do UFC 300. 
Após a entrevista, o retorno do 
lutador foi oficializado nas redes 
sociais da competição. Conor 
enfrentará Michael Chandler no 
UFC 303, na International Fight 
Week, em Las Vegas, nos Estados 
Unidos. A disputa está marcada 
para o dia 29 de junho.

— É tudo sobre o timing. Chan-
dler sempre esteve pronto, mas 
o Conor, não. Ele teve que lidar 
com algumas obrigações. Eu não 
o faria aceitar uma luta com uma 
tonelada de obrigações que o 
impediram de treinar 100% para 
a luta — explicou Dana. Veja o 

anúncio do retorno de Conor nas 
redes sociais:

Conor McGregor não luta 
desde 10 de julho de 2021, quando 
quebrou a perna contra Dustin 
Poirier no UFC 264. No ano pas-
sado, Conor atuou como um dos 
técnicos do The Ultimate Fighter 
31, justamente contra Michael 
Chandler. O duelo entre os trei-
nadores é aguardado desde essa 
temporada, que aconteceu entre 
maio e agosto de 2023.

Desde 2016, Conor tem uma 
vitória no UFC e lutou quatro 
vezes, sem mencionar seu evento 
recorde de boxe em 2017 contra 
Floyd Mayweather. O irlandês foi 
o primeiro lutador do Ultimate a 
conquistar dois títulos em catego-
rias diferentes simultaneamente 
(pena e peso leve). Já Chandler é 
tricampeão dos leves, e não luta 

O primeiro gol saiu ao final do 
primeiro tempo, quando Ganso 
bateu escanteio e ajudou Lima a 
cabecear a bola para o fundo do 
gol. Porém a alegria não durou 
muito. Um minuto após o inicio 
do segundo tempo, Eduardo Sasha 
garantiu a jogada de cabeça e 
empatou a partida.

Cinco minutos depois, Bragantino 
virou o jogo com uma boa jogada do 
Vitinho, que abriu espaço para que 
Borbas abrisse vantagem para o time.

O Fluminense não se intimi-
dou com o time paulista e, aos 22 

minutos do segundo tempo, garantiu 
o empate com um gol do Lucão.

Com o resultado, Fluminense 
terminou na terceira posição, 
seguido por Bragantino. Ambos 
estão com um ponto. Fortaleza 
lidera o ranking após vencer por 2 
a 1 do São Paulo. Em segundo lugar 
está o Internacional, que também 
garantiu vitória de virada.

Receba as principais notícias do 
Estado pelo Whats. Clique aqui para 
acessar o canal do Campo Grande 
News e siga nossas redes sociais. - 
CREDITO: CAMPO GRANDE NEWS

Fluminense e Bragantino garantem empate 
na primeira rodada do Brasileirão

Flamengo vence e está na final da Champions 
League das Américas de Basquete

Na final! Foi brigado, suado, 
difícil, mas o Flamengo impôs a 
superioridade de seu basquete 
sobre o Halcones de Xalapa, do 
México, e venceu a semifinal da 
Champions League das Améri-
cas de Basquete por 90 a 87 na 
noite de sábado (13), no Estádio 
Ciudad, em Santiago del Estero, 

na Argentina. Com isso, a equipe 
rubro-negra garantiu seu lugar 
na grande decisão da competi-
ção continental, que acontece 
neste domingo, 14 de abril, às 
22h10 (horário de Brasília), com 
transmissão do sportv2. O Fla-
mengo vai enfrentar o Quimsa, 
da Argentina, na final.

desde novembro de 2022, quando 
foi nocauteado por Poirier.

Há alguns meses, Conor já havia 
falado sobre sua intenção de vol-
tar ao octógono. Por uma série de 

questões envolvendo o lutador, 
como a recuperação da lesão e 
problemas com a agência antido-
ping dos EUA, a luta estava sendo 
adiada até o momento.


